

Inicio > Destacado > Ecopetrol podría elevar plan de inversiones de 2019; estudia adquisiciones más grandes

[Destacado](#) [Empresas](#) [Mercados](#) [Petróleo - Minería](#) [Premium](#)

Ecopetrol podría elevar plan de inversiones de 2019; estudia adquisiciones más grandes

Por Valora Analitik - 2019-05-07

121



La petrolera estatal colombiana Ecopetrol reveló hoy que está evaluando la posibilidad de elevar el monto total de su plan de inversiones de 2019, gracias a la fortaleza que está mostrando la disponibilidad de recursos de caja.

El presidente de la empresa, Felipe Bayón (en la foto) y su equipo directivo dijeron hoy que el nivel de caja llegó a \$16,3 billones al cierre de marzo del presente año.

Eso, dijeron, permite pensar en nuevas opciones de uso para esos recursos.

El directivo dijo que se podría pensar en nuevos pagos de deuda, así como en el apalancamiento de varias compañías del Grupo Ecopetrol.

A eso se podría sumar la posibilidad de subir el nivel del plan de inversiones, aunque advirtió que se debe ser riguroso en la ejecución del Capex el cual asciende a entre US\$3.500 y US\$4.000 millones para 2019.

De su parte, el vicepresidente de Finanzas, Jaime Caballero, dijo que la posición de caja se debe manejar con mucha prudencia porque la empresa se está recuperando de un arranque del año modesto en precios del crudo, motivo por el cual se debe evaluar cómo juegan los diferenciales de precios del crudo por su volatilidad reciente.

Detalló que el flujo de caja se está usando en temas operativos, pero destacó que la ejecución de Capex orgánico puede aumentar gracias a la maduración de proyectos.

En cuanto al Capex inorgánico, los directivos revelaron que la actual situación de caja y de las finanzas de la empresa permiten "contemplar oportunidades más ambiciosas" de las que se pudieron evaluar en el pasado.

Con respecto a operaciones de prepago de deuda, dijeron que "siempre están en la mesa". Este año, Ecopetrol tiene pendiente un pago de 390 millones de dólares de deuda, pero dijo que no se ve la lógica económica de hacer un prepago. Sin embargo, consideró que esa situación puede cambiar de acuerdo con las condiciones de mercado.

Compartir:



Artículo anterior

Dólar superó los \$3.280 y alcanzó máximos desde diciembre de 2018

Artículo siguiente

Peso colombiano, la moneda latinoamericana más devaluada frente al dólar en el último mes

Artículos relacionados Más del autor



Ecopetrol: Bajar IVA a combustibles afectará beneficios de la Ley de Financiamiento



Ganancias del BanRep aumentaron más del 285% entre febrero y marzo de 2019



Proyecto Cardones-Polpaico de InterChile operaría antes del 11 de junio; avances entre ISA y El Cónдор



- Publicidad -



Síguenos en:



- Publicidad -



- Publicidad -



Destacado

Ver más →

Ecopetrol: Bajar IVA a combustibles afectará beneficios de la Ley de Financiamiento

2019-05-07

Ganancias del BanRep aumentaron más del 285% entre febrero y marzo de 2019

2019-05-07

Proyecto Cardones-Polpaico de InterChile operaría antes del 11 de junio; avances entre ISA y...

2019-05-07

Gobernadores de Antioquia y Valle crearán productora de alcoholes para licoreras del país

2019-05-07

Peso colombiano, la moneda latinoamericana más devaluada frente al dólar en el último mes

2019-05-07



Estamos inscritos en el Registro Nacional de Agentes del Mercado de Valores - RNAMV, según resolución número 0667 de 2016 de la Superintendencia Financiera de Colombia [Más información](#)



Conozca a Grupo Valora

Nuestro portafolio de servicios es:

- ▶ Valora Analitik
- ▶ Valora Consulting
- ▶ Valora Software

Contacto

Cr 43A No. 5A - 113 Of. 802 Edificio One Plaza - Medellín (Antioquia) - Colombia

(+57 4) 604 1762

Email: info@valoraanalitik.com